

Sœur Marcelle AUMOND, née le 26 novembre 1927 à Nueil les Aubiers 79

Profession religieuse le 13 août 1945 - Décédée le 3 juin 2024 - Sépulture le 6 juin 2024

Marcelle,

Les mots qui jaillissent spontanément sur les lèvres de ceux qui te connaissent sont : simplicité, fraternité, paix.

Oui, Marcelle, tu es, pour chacun de nous, un témoin de sérénité, de sourire, d'accueil, n'émettant aucune critique. Il faisait bon te rendre visite. Ton accueil se manifestait aussi par tes gestes : mains ouvertes, regard chaleureux...

Ta longue vie est enracinée dans le Bocage vendéen – plus précisément dans le Nord des Deux Sèvres, entre Rorthais et Nueil les Aubiers. Il y a 97 ans, tu es venue agrandir la famille AUMOND. Aujourd'hui, avec toi, une génération s'éteint. Mais tes neveux et nièces continuent de porter les valeurs transmises de génération en génération. Ils sont présents ce jour, pour t'accompagner dans ce grand passage sur l'autre rive.

Quelle fut grande ta joie lorsque ton projet de vie se réalisa récemment : retourner voir la Grassière, ton village familial. Là, tu as rencontré neveux, nièces, petits neveux et petites nièces et arrière-petits neveux, en particulier la benjamine à cette date : Alix, du même prénom que son arrière-grand-mère.

Nous ne voulons pas oublier ton engagement dans la vie religieuse. Très jeune, tu as fait ton entrée chez les Filles de la Charité du Sacré Cœur de Jésus. Et c'est dans l'éducation que tu as servi durant ta vie professionnelle, tout en participant activement à la vie paroissiale. Oui, ton zèle apostolique était grand !

Au moment de ta retraite professionnelle, tu n'as pas eu de difficultés à t'insérer dans le Mouvement des Chrétiens Retraités et à visiter les malades.

Merci Marcelle de ton témoignage d'adaptation à chaque circonstance de ta vie.

Contemple désormais la beauté, la bonté, la grandeur de notre Créateur et Sauveur.

Repose dans la paix !